

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.820

Precio: 70 céntimos

CEUTA, MARTES 14 DE AGOSTO DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-99

Hunt y Bridges, de acuerdo en que España debe ser aliada de las naciones anticomunistas

Washington, 13.—Los senadores Lester Hunt y Styles Bridges, que actuaron en un programa de Radio juntamente con el senador Cain, estuvieron de acuerdo en que España debe convertirse en un aliado de las naciones anticomunistas, "ya por su admisión en el Pacto del Atlántico o por medio de un acuerdo bilateral con los Estados Unidos".—EFE.

Los estadistas europeos opinan sobre España

FRANCO:
"Dependería de las circunstancias el que España participara en una guerra mundial".
AURIOL:
"Los franceses nunca tolerarían la presencia de tropas de Franco sobre el suelo francés".
CHURCHILL:
"Manifiesto mi irritación al Gobierno laborista por su oposición al Gobierno de Madrid".
(Información en página 8)

Jornada improductiva en Kaesong

Los comunistas rechazaron nuevamente ayer las sugerencias aliadas

Campamento avanzado de Corea, 13.—Los helicópteros en que viajan los delegados de las Naciones Unidas han salido para Kaesong a las 10,30 de la mañana. A las 11 han comenzado las conversaciones de la 23.ª reunión para el armisticio.

Los oficiales de enlace de las Naciones Unidas y comunistas se han reunido esta mañana, a las 9, en la casa de la conferencia de Kaesong, para discutir los medios de identificar los vehículos comunistas que viajan entre Kaesong y Pyongyang.

Mañana, martes, a las 11 horas, volverán a reunirse en Kaesong las delegaciones aliada y comunista.

La sesión de hoy, duró una hora, 27 minutos. El portavoz de las Naciones Unidas,

general Nuckols, la ha calificado de "improductiva". No hay hasta ahora indicaciones que permitan saber si el mapa presentado ayer por los comunistas ha sido discutido en la sesión de hoy. La delegación de las Naciones Unidas, que lo ha estudiado, no lo llevó a la sesión.—EFE.

SIN RESULTADO EN LAS CONVERSACIONES DE AYER

Campamento avanzado de Corea, 13.—El comunicado del Cuartel general avanzado de las Naciones Unidas sobre la 23 sesión de la conferencia de Kaesong, declara que las discusiones han continuado sin resultado, en el día de hoy. Los comunistas rechazaron nuevamente la sugerencia de las Naciones Unidas de suspender temporalmente el examen del punto número 2 del orden del día, para pasar al estudio de las posibilidades de acierto sobre los puntos tercero y cuarto.

El general Nam Il "ignora" igualmente la invitación del (Pasa a la página 6.)

Toros

LA NOVILLADA DEL DOMINGO EN CEUTA

Arruza y Litri cortan orejas en San Sebastián

(Información páginas 3 y 5)

Stokes conferencia con el sha de Persia

Anoche presentó las últimas condiciones británicas para resolver la disputa petrolífera

Mossadeq pide una investigación sobre las acusaciones de que él está en connivencia con Inglaterra

Teherán, 13.—Richard Stokes, jefe de la delegación gubernamental británica para las conversaciones acerca del petróleo persa, ha celebrado una entrevista con el sha de Persia, después de haber mantenido una serie de conversaciones telefónicas con el secretario del Foreign Office, Morrison, y conversaciones directas con el embajador británico en Teherán, sir Francis Shepherd, así como con el enviado especial de Truman, Harriman.

De otra parte, trece senadores persas han presentado (Pasa a la página 6.)

La capacidad de adaptación del hombre es extraordinaria



He aquí un mutilado de guerra, construyendo aparatos de precisión.

Tropas peruanas disparan, por quinta vez, contra los puestos fronterizos ecuatorianos

El Gobierno de Quito contesta al comunicado del de Lima

Lima, 13.—Un portavoz oficial ha indicado que el Gobierno peruano no piensa continuar, por lo menos públicamente, la disputa sobre que fuerzas fueron las que dispararon en la frontera ecuatoriana.

Añadió que la respuesta del ministro de Asuntos Exteriores peruano al discurso del presidente, Galo Plaza, ha sido la última palabra del Perú en la controversia fronteriza.

Mientras tanto, los limeños han acudido a su trabajo tranquilamente.

SE DICE QUE LOS PERUANOS HAN ATACADO POR QUINTA VEZ A LOS ECUATORIANOS

Quito, 13.—Se dice aquí que de nuevo tropas peruanas han disparado ayer domingo, por la mañana, contra los puestos (Pasa a la página 5.)

"No puede haber progreso sin libertad"

AFIRMA ACHESON

Ithaca (Nueva York), 13.—El secretario de Estado, hablando por teléfono desde su oficina de Washington, ha dicho que no puede haber progreso sin libertad, en una advertencia a las naciones libres. Añadió Acheson que "es trágico que muchos pueblos hayan seguido el camino de la "regimentación" pensando que era el más corto para llegar al progreso, cuando realmente conduce a la servidumbre

Califico la libertad de "clave de todo el progreso auténtico hacia un mundo mejor"

Acheson afirmó que los hombres libres pueden diferenciarse uno de otro en la forma de hacer las cosas, "pero mientras estén todos de acuerdo en respetar los derechos de los demás, pues sólo así podrán vivir juntos y en armonía y paz".

Califico a la ONU de uno de los sueños más viejos del (Pasa a la página 8.)

Campaña de propaganda norteamericana contra el festival comunista de Berlín

Ordenes de sabotajes a los rojos de Alemania occidental

Se adoptan rigurosas medidas de seguridad para impedir el intento

(Información página 3)

Rincón de la ciudad

Creo que los vendedores de leche son una nueva especie de sofistas, parientes cercanos de los nominalistas y unos filozotazos así de grandes.

Creo también que son seres incomprendidos por el resto de la Humanidad. Desde la más misera ama de casa, hasta el gordinillón Vicente —el mayordomo del señor marqués—, todos sin excepción dedican diariamente tres o cuatro minutos a lanzar sobre la inmaculada faz del lechero el furor de sus anatemas. Busquen, por favor, en el escondrijo de su conciencia y díganme si a alguien le han lanzado más maldiciones, gruñidos y exclamaciones que al lechero.

Pero... no se dejen llevar por la pasión y examinen con detenimiento la cosa.

En primer término, definamos lo que es ser lechero: lechero es, según definió el holandés Van Gouit, el más grande bebedor de leche que jamás ha existido, aquel que dedica preferentemente su actividad a vender leche. De esta definición hemos de pasar a la de "lechero", que es el objeto de la actividad del lechero. Un paso intencional que nos está llevando de mano a un concepto filosófico del lechero. Definamos la leche: La leche es un producto alimenticio que contiene elementos primordiales como albuminoides, grasas, azúcar y sales, nos dicen los sesudos libros "ad hoc", agregando que también contiene agua.

Anatematizemos a las vacas y a las cabras y compadecemos de nuestros suministradores de leche que denodadamente luchan por mantener en pie el concepto de la leche, cualquiera que sea el tanto por ciento de agua que aparezca en el dichoso litro.

Escamado y puesto sobre aviso con esto del agua, me lancé como una fiera a es-

tudiar los célebres cuadros comparativos de Randitz sobre la proporción en que aparecen en un litro de leche sus elementos componentes. Y comprendí la injusticia de nuestra actitud matinal con los lecheros.

El agua que contiene un litro de leche de vaca es ¡asómbrese y excútese mañana con su lechero! de un 88 por 100. Es decir, ¡ochocientos ochenta y ocho gramos!, y sólo queda un miserable 12 por 100 para albuminoides, grasas y demás zarandajas que trae el litro.

¡Qué injusticia, señores, con esa sufrida clase de vendedores, inculcados con el horrendo apelativo de prevaricadores de estómagos e intestinos! Porque después de examinar esta estadística no tendrán más remedio que admitir que el único, el verdadero culpable de que la leche tenga agua no es el lechero, sino el animal que da la leche.

Si después de todo esto, en lugar de ochocientos ochenta y ocho gramos aparecen novecientos diez o novecientos veinte tendrá usted que reconocer que un gramo más o un gramo menos es una gota de agua en el océano de un litro de leche.

Anatematizemos a las vacas y a las cabras y compadecemos de nuestros suministradores de leche que denodadamente luchan por mantener en pie el concepto de la leche, cualquiera que sea el tanto por ciento de agua que aparezca en el dichoso litro.

F. ARDANAZ

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

14 de agosto, martes. Vigilia de la Asunción.—Santos Eusebio, presbítero; Marcelo, Calixto, obispo; Ursicio, De-

metrio, mártires; Atanasia, viudo. Misa de la Vigilia de la Asunción. Ornamentos morados. Ayuno-abstinencia.

VIGILIA DE LA ASUNCIÓN Refiere San Juan Damasceno que los apóstoles, al ver el sepulcro de la Virgen vacío, sólo pudieron pensar que a Aquel a quien plugó tomar carne, humanarse y nacer de María Virgen, siendo Dios y Señor de la Gloria verdadero, y que después del parto de María guardó incorrupta su virginidad, plugó también honrar el cuerpo inmaculado de la misma Señora, que permanecía incorrupto después de la muerte, trasladándolo al cielo antes de la resurrección común y universal. Honremos este singularísimo privilegio mariano, preparándonos bajo su amparo a celebrar con alegría su fiesta.

LA FIESTA DE LA ASUNCIÓN Mañana, festividad de la Asunción de Nuestra Señora,

Cine ASTORIA

JADU

Temporada de verano Hoy desde las 3 La gran producción egipcia hablada y cantada en árabe

NADOUGA

Vea próximamente al Dr. ROMELINO «El hombre radar». Asusta, intriga, emociona y convence

Apolo - Cinema

Hoy desde las 5 ULTIMO DIA de la maravilla en Technicolor

Los TRES caballeros

genial creación de WALT DISNEY con su célebre Pato Donald

Terraza Apolo

Desde las 9'30 La maravilla en Technicolor

Los TRES caballeros

CEUTA AL DIA

Actos finales de los festejos de Nuestra Patrona

En la noche del domingo se celebraron los últimos actos organizados para celebrar la festividad de Nuestra Señora la Virgen de África.

A la hora prevista salió la cabalgata, que fué un modelo de organización. Numeroso público estacionado en las calles admiró y vitoreó el paso de las carrozas bellamente ornamentadas.

Abria marcha una escuadra de batidores de Regulares; seguían dos filas de antorchas y a continuación la primera carroza, con el motivo alegórico de una barca de pesca y tripulación. A continuación venía la de la Cámara de Comercio adornada con mucho gusto y en la que figuraban bellas señoritas adornadas con trajes típicos. Desfila a continuación la que obtuvo el primer premio basada en motivos marroquieses y que representaba un gran tambor encima del cual actuaba una orquestina de chirimías y bailaba una bella danzarina musulmana. Completaba el exorno un morabito, figurando en la misma señoritas ataviadas con trajes típicos y regionales.

Cerraba el cortejo la carroza del Ilustre Ayuntamiento, presentada fuera de concurso. Estaba concebida a base de un motivo alegórico, figurando un carro tirado por dos hermosos caballos

es día de precepto, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En la santa iglesia catedral (Santuario de Nuestra Señora de África) se celebrará solemne función religiosa a las 9,30, con sermón, a cargo del muy ilustre señor canónigo magistral, D. Antonio de la Cruz Martínez.

En las parroquias e iglesias regirá el horario de misas de los domingos.

ADORACIÓN NOCTURNA Esta noche, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, celebrará el turno primero de la Sección Adoradora Nocturna su vigilia, correspondiente al presente mes. Empieza a las 10,30, y la misa, que es pública, se dice a las 6 en punto de la mañana.

blancos que tiraban de una hermosa madreperla que surgia de las aguas, albergando una bella perla de gran tamaño, que representaba a nuestra ciudad. El autor del proyecto y construcción de la misma fué el artista local señor Torvizco que fué muy felicitado. La nuba de Regulares de Ceuta iba a continuación interpretando alegres piezas de su escogido repertorio.

Terminado el recorrido se dirigió la comitiva al ferial, donde se procedió a la quema de la traca con lo que quedaron cerrados los festejos de este año que han superado en brillantez a los anteriores.

Enviamos nuestra felicitación al Ilustre Ayuntamiento, especialmente a la Comisión de Festejos que tan alto ha dejado el pabellón de Ceuta con este motivo.

BOLETIN METEOROLOGICO 13 de agosto de 1951. Temperatura media: 23. Temperatura máxima: 27 a las 3. Temperatura mínima: 19 a las 7. Presión media: 762'4. Humedad: 85. Dirección viento: S. E. Velocidad: 3 kms. hora. Estado del cielo: despejado. Mar: calma. Horas de sol: 13'05.

Cruz Roja

Número premiado anoche 131

SINTONICE RADIO Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjase a su Delegación en

CEUTA

Espritu Santo, 2 pral.

Publicente

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO almacén. Razón Administración.

MAQUINAS punto. Plazos. El Palacio. San Bernardo. 42. Madrid.

PERDIDA

PERDIDA, moneda Isabel II, oro, en la Feria. Razón administración, se gratificará.

Varios

RADIO Regal Olmipi, R. C. A., lámpara y material americano. Casa Salas, General Sanjurjo, 16. Frente al Mercado.

Doctor José Navarro Martínez

MEDICO PUERICULTOR TITULADO

Enfermedades de los niños y Puericultura

RAYOS X

Consulta de 5 a 7

General Yagüe 12, 1.º Teléfono 790 CEUTA

Doctor Juan Martínez Higuera

Director por oposición, del Dispensario oficial Antivenéreo.

PIEL, VENERO Y SIFILIS

Agustina de Aragón 2: piso segundo. Telf. 705 Consulta de 3 a 5 y de 7 a 9.

CERVANTES

DESDE LAS CINCO Mercurio presenta la producción Paramount de Anatole Litvak

VOCES DE MUERTE

creación máxima de Bárbara Stanwick y Burt Lancaster

Programas

TERRAZA

9'30 y 11'30

La graciosa comedia Columbia

El hombre de mis AMORES

con Glen Ford y Evein Keyes

para Hoy

ESTADIO

9'30 y 11'30

Douglas Fairbank en la sensacional película

EL CAPITAN O'FLYNN



EDITORIAL

Otra gran farsa montada. Nos referimos a las manifestaciones comunistas del este berlinés abricadas por los soviéticos.

Los soviéticos tienen especialidad en montar manifestaciones. En realidad, montar una manifestación bajo los auspicios de un régimen tiránico y totalitario no es difícil. La fuerza suplente la espontaneidad, el miedo a la libertad y la manifestación sale a la calle empujada por el terror.

¿A quien querrán engañar? De una parte, sus súbditos, nunca mejor empleado el sustantivo en su concepción de sometidos, saben, conocen y sienten la presión. Del otro lado, salvo unos cuantos imbeciles que crean en el "paraíso rojo", de algunos cretinos e infames sicarios -lease el dean de Canterbury- los que viven bajo el amparo

bajo el manto protector de la verdadera libertad, que tienen y ostentan los derechos fundamentales de la persona humana, conocen a la perfección cuál es el verdadero motor de esas manifestaciones monstruosas, de esas aglomeraciones que hacen perder al hombre el sentido de su propia individualidad.

La postura soviética es siempre la misma. Escenarios propagandísticos en los grandes "procesos", en las conferencias internacionales; en la ONU, en París, en Kaesong. Ahora en Berlín, de nuevo. En el linde con el Occidente, explotando hasta el máximo las posibilidades propagandísticas.

Contra esa actividad estatal soviética sólo cabe un arma; la Verdad. La verdad de Occidente que es la verdad de nuestra civilización, de nuestra cultura y de nuestra libertad.

TOROS



Montenegro conquista a la afición local y sufre una cogida en el festival del pasado domingo

Un desgraciado accidente privó a Miguel Martín Montenegro de redondear uno de los mayores éxitos obtenidos en esta ciudad. Desde que pisó la arena se captó las unánimes simpatías de los espectadores que premiaron con prolongadas ovaciones sus momentos de triunfo y se unieron en un silencio de consternación cuando se produjo la aparatosa cogida que sufrió en el cuarto novillo.

El muchacho tiene condiciones excelentes para ser un valor puntero en nuestra torería. Domina todas las suer-

tes y posee un temperamento de decisivo valor en los aficionados incipientes. Con la capa nos obsequió con dos series de verónicas templadísimas, cargando la suerte y mandando en todo momento. Además realizó unas vistosas y emocionantes largas cambiadas de rodillas sobre todo la del segundo enemigo suyo con un temple y valor extraordinario. Con las banderillas demostró que puede codearse con los mejores especialistas de esta marca. Sobre todo en su segundo gordo y muy abierto cuerno, cambió un par del que salió achuchado de puro confiado y colocó dos al cuarto que podemos colocar al lado de los mejores que hemos visto en nuestra larga experiencia de aficionados. ¡Que alegre citando! ¡Que precioso llegando a la reunión! ¡Que valor ganando le la cara y colocando los dos pares en todo lo alto! Lo dicho: un auténtico maestro.

La muleta la conoce a maravilla y se nota que hay ojo clínico y pericia para realizar la lidia conveniente. Sobre todos nos gustaron aquellos ayudados por bajo a su segundo doblándose con el morlaco por bajo hasta que darse con él y dominarle completamente. Luego vinieron los naturales abrochados con el de pecho. El público admirado de tan gran valor y arte en un cuerpecillo tan joven se le entrega totalmente a partir de aquí y lo premia con una ensordecedora ovación.

Esto quizá influyó en que se emborrachara de triunfo y citara nuevamente desde un sitio inverosímil con la muleta a la espalda. La cogida era segura y el toro lo empitonó, derribándole y pisoteándole. Aquellos momentos de indescritible emoción en los tendidos con el cuerpo de Montenegro sin conocimiento a merced de la fiera y los que siguieron hasta que el torero desapareció en brazos de las asistencias por la puerta que llevaba a la enfermería sirvieron para demostrar que la afición de Ceuta considera ya a Montenegro como algo suyo. Terminada la corrida el público no se movió de los asientos hasta que la tranquilizadora noticia de la poca gravedad de la cogida volvió el ánimo a todos. Y aseguramos a Montenegro que el día que vuelva, porque volverá notará este cariño y simpatía que ha despertado entre nosotros.

Vélez tuvo mala suerte en su lote, pese a lo cual, toreó confiado a su primero perdiendo los trofeos por el poco acierto a la hora de matar. El público le premió entonces con una gran ovación, obligándole a dar la vuelta al ruedo devolviendo prendras de los entusiastas. Su segundo que gazapeaba mucho no le permitió el lucimiento, cogiéndole en una ocasión, y restándole rendimiento. No

obstante acabó con él con decoro.

La corrida al detalle fué así: 1.- Vélez lo recibe con una serie de verónicas rematada con media buena. Con la muleta faena inteligente y valerosa, destacando unos naturales, y manoleínas ceñidísimas que cierra con un molinete, para rematar de pinchazo, media y descabello a la primera. (Ovación, vuelta y salida al tercio.)

2.- Montenegro le cambia de salida una larga de rodillas. A continuación le instrumenta tres verónicas y media muy toreras. Con las banderillas coloca tres pares buenos. En el último tercio, faena extraordinaria con naturales, de pecho en redondo y desplantes valerosísimos. Se perfila y deja media que basta. (Ovación, orejas, rabo, vuelta y salida.)

3.- Vélez lo fija con unas verónicas que se ovacionan. Con la muleta empieza confiado y da dos series de naturales ligados con el de pecho, marcando bien los tiempos. Sufre un varetazo y se levanta valiente, aunque resentido del golpe. Acaba con él de varios pinchazos y descabello. (Ovación) Durante la lidia de este toro se arrojó un espontáneo que fué cogido sin consecuencias.

4.- Montenegro lo espera de rodillas y le da una larga cambiada lenta y majestuosa. Tres verónicas y media, cargando la suerte. Cambia un par saliendo do achuchado de puro confiado. Luego coloca dos magistralmente al cuarto. Inicia la faena de muleta con una tanda de ayudados por bajo, en celando al animal y dominándolo. Cita al natural y da una serie apretada, ligada con el de pecho. Cita desde lejos y se acerca con la muleta a la espalda hasta colocarse en terreno inverosímil, sufriendo una revolución del que queda sin conocimiento. Pasa a la enfermería y Vélez acaba con el toro de dos pinchazos y una entera.

PARTE FACULTATIVO

Durante la lidia del cuarto toro ingresó en la enfermería el diestro Miguel Martín (Montenegro) que sufre herida por asta de toro en la región occipital, erosión en cola de ceja izquierda, contusiones y erosiones en múltiples partes del cuerpo y fuerte conmoción cerebral. Pronóstico, menos grave. - Dr. Ostalé.

Fué trasladado en ambulancia al hotel donde se hospeda.

-0-

Presidieron la corrida bellas señoritas a las que los toreros brindaron la muerte de los toros. Asistió numeroso público, obteniéndose un buen rendimiento económico para el fin benéfico de que se trataba. Felicitamos a la Comisión Organizadora de la Hermandad de Ntra. Sra. de las Angustias por este motivo.

BURLADERO.

Arruza corta una oreja y Litri dos en San Sebastián

San Sebastián 13 - Segunda de abono. Toros de Gaiñan, para Arruza, Paquito Muñoz y Litri.

Arruza pone tres soberbios pares que se ovacionan. En el cen-

(Pasa a la página 5.)

Campaña de propaganda norteamericana contra el festival comunista de Berlin

Ordenes de sabotajes a los rojos de Alemania occidental. - Sé adoptan rigurosas medidas de seguridad para impedir el intento

Washington, 13.-El despliegue que se realiza en Berlín, bajo la máscara del Festival mundial de la Juventud, tiene como objetivo político cien por cien, el atraer a las juventudes del mundo a la idea de que "el comunismo simboliza la paz", se declara hoy en el Departamento de Estado.

Sé añade que este acto propagandístico está montado y dirigido por la organización de las Juventudes Libres alemanas, cuyos tres millones de miembros en Alemania Oriental están siendo formados para asumir el papel de "fanáticos leprosos comunistas en su madurez".

El citado Departamento norteamericano, en un análisis del festival de Berlín, expresa la duda de que los objetivos propagandísticos comunistas puedan ser alcanzados plenamente en Berlín. Dice que es probable que esta colosal manifestación sea de principal valor para el mundo anticomunista, puesto que demuestra claramente la duplicidad comunista en la acción.

La declaración añade que en los seis años transcurridos desde la terminación de la guerra, los niños de la Alemania Oriental no han hecho si no cambiar sus pardas camisas de la juventud hitleriana por las azules del F. C. J., y que el festival muestra la forma que el comunismo "como otras formas de totalitarismo, asegura el control sobre los hombres del mañana".-Efe.

CONTRAOFENSIVA NORTEAMERICANA POR MEDIO DE LA TELEVISION

Berlín, 13.-Millares de jóvenes alemanes han comenzado a abandonar la ciudad en viaje de regreso a sus hogares, después del gigantesco desfile del domingo, en que, durante ocho horas, marcharon

por la plaza Marx-Engels, gritando insultos contra el general Eisenhower, el presidente Truman y otras personalidades occidentales. El desfile fué la culminación de la concentración de quince días, aunque todavía faltan seis para terminar. En Berlín Occidental, donde más de medio millón de jóvenes comunistas han encontrado viveres gratuitos, cine y una amplia propaganda sobre la vida occidental, preparan ahora los técnicos norteamericanos un gran espectáculo de televisión que se espera atraiga a millares de jóvenes a los sectores occidentales. Los técnicos de la R. C. A. y de la C. B. S. han traído en avión cuarenta toneladas de material a Berlín, para dar a los alemanes una idea de lo que es la televisión. Dos pantallas de gran tamaño ofrecerán una exhibición de televisión en colores y serán distribuidos por todo Berlín un centenar de receptores de televisión en blanco y negro, que se colocarán en escaparates y teatros.

Las emisiones de televisión comenzarán a las 8,30 de esta noche bajo el patrocinio de la Administración de Cooperación Económica.-Efe.

ORDEN A LOS COMUNISTAS DE SABOTEAR LOS ESFUERZOS OCCIDENTALES

Berlín, 13.-Walter Ulbricht, secretario general del partido comunista alemán oriental, y vicepresidente del Gobierno de la Alemania Oriental, ordenó a los comunistas de la Alemania Occidental, en su discurso de anoche, el sabotear los esfuerzos occidentales que tienen -dijo- a convertir a Alemania "en una base militar". "Debéis hacer ineficaces -manifestó- los preparativos militares en puntos estratégicos importantes de Alemania Occidental, como puentes, edificios, etc., etc."-Efe.

MEDIDAS DE SEGURIDAD CONTRA LOS SABOTAJES

Berlín, 13.-Las autoridades alemanas y las militares norteamericanas dispondrán de rigurosas medidas de seguridad, hoy, lunes, en torno a todas las instalaciones, con el fin de impedir que los comunistas cumplan las órdenes de sabotaje que les dió anoche su jefe, Walter Ulbricht.

La Policía de Berlín Occidental está alerta contra posibles estallidos de violencia como resultado de las pasiones atizadas por el discurso de Ulbricht.

Por su parte, el portavoz de la Alta Comisaría norteamericana se ha negado a hacer declaraciones sobre la orden de sabotaje, hasta que los peritos políticos hayan terminado el análisis del texto completo del discurso de Ulbricht.-Efe.

Harry Cain aboga por un estrecho pacto militar con España, Turquía y Grecia

Washington, 13.-El senador republicano Harry Cain, en un programa de televisión titulado "Reúnase con la Prensa", ha dicho que las Naciones Unidas cometieron un error fundamental al aceptar la proposición de que las reuniones tuvieran lugar en Kaesong, al sur del paralelo 38.

Cain, que es miembro de la Comisión de las Fuerzas Armadas del Senado, abogó por un estrecho pacto militar con España, Turquía y Grecia, para "proteger los flancos de la organización defensiva del oeste europeo".-EFE.

DEPORTES

LA VUELTA CICLISTA A PORTUGAL

La tercera etapa la gana también el portugués Barbosa

Lisboa, 13.—La clasificación general de la XVI Vuelta Ciclista a Portugal, después de la segunda etapa, corrida ayer, ha quedado establecida así:

1, Albes Barbosa (Portugal), 3 h. 8 m. 22 s.; 2, Manuel Rodríguez (España), en el mismo tiempo; 3, Emilio Rodríguez (España), mismo tiempo; 4, Edmundo Louro (Portugal); 5, Moreira de Saa (Portugal); 6, Luciano de Saa (Portugal); 7, Daimacio Langarica (España), todos en el mismo tiempo que el de la camiseta amarilla, así como el portugués Barbosa Trigueiro y el francés Jean Augles.

Los corredores extranjeros no defienden a sus respectivos países, sino a los diferentes clubs portugueses, excepto los brasileños del Vasco de Gama, que figuran en los últimos lugares de la clasificación general.

La etapa fué difícilísima por haber aparecido de nuevo el calor. Tal vez sea menos para Barbosa, que figura en el mismo equipo que los hermanos españoles Rodríguez, el "Sangalho".

Toman parte en la prueba

cuarenta y cinco corredores y en la tercera, sexta, trece y quince etapas habrá puntuación para el Premio de la Montaña, es decir, después de la etapa de esta a Vila Conde y Vila Real (127 kilómetros) se iniciará esta puntuación a través de los 49 kilómetros de Sierra Macao.

Barbosa, que viste la camiseta amarilla, fue el mejor corredor del norte de Portugal en la reciente carrera Madrid-Oporto; Oñore lasares ganó la segunda etapa de la misma prueba. Los dos favoritos de la Vuelta son, sin embargo, Dias Dos Santos y Moreira de Saa, ambos del Oporto F. C. Un crítico del "Primeiro de Janeiro", de Oporto, señala, sin embargo, a Langarica como el más capacitado para triunfar. Dias Dos Santos ha manifestado que con la ayuda de sus compañeros confía en su tercera victoria en la Vuelta a Portugal. Fué el vencedor de las dos últimas vueltas y se encuentra en el equipo más fuerte de todos los participantes.

En la clasificación general por equipos, después de la (Pasa a la página 5.)

LA GRAN TIRADA DE PICHON DEL PASADO DOMINGO

El señor Mayor, de Larache, triunfa en la Copa de Su Excelencia el Alto Comisario

Con extraordinaria animación se celebraron el pasado domingo dos grandes tiradas de pichón.

Por la mañana se disputó la copa "Weil", de plata, donada con 2.000 pesetas, la que fué ganada después de repido esfuerzo por el Sr. Garcia de la Herran, de Larache.

Por la tarde, a las tres, dió comienzo la gran prueba tinal, en la que se disputaba, entre otros valiosos trofeos, la copa de S. E. el Alto Comisario.

Honraron con su presencia el acto deportivo el Excmo. señor comandante general de Ceuta, general Mezziam, acompañado de su distinguida esposa; el Excmo. Sr. general gobernador militar de esta plaza, general Gutiérrez Calderón y señora, y el ilmo. se-

ñor alcalde de la ciudad.

Después de una reñida competición la clasificación quedó en la siguiente forma:

1, Sr. Mayor, de Larache, copa de S. E. el Alto Comisario; 2, Sr. Ruiz, de Ceuta, copa del Excmo. Sr. comandante general de Ceuta; 3, Señor Quintana, de Ceuta, copa de la Federación Hispanomarroquí de Caza y Pesca; 4, Sr. Cohen, de Larache, copa del excelentísimo Sr. general de Aviación de Marruecos; 5, Señor Lomo, de Tetuán, copa Chavero y Cia., S. L.; 6, Señor Prada, de Tetuán, copa Casa Molina.

Las autoridades que presenciaron el acto hicieron entrega al final del mismo a los triunfadores de los distintos premios en medio del aplauso de la concurrencia.

Después, el Excmo. señor general Mezziam fué invitado a tirar unos pichones, lo que ejecutó con gran pericia.

La Asociación de Caza y Pesca de Ceuta, de las gracias a todas las autoridades, comerciantes, industriales y particulares que con sus obsequios han contribuido a la mayor brillantez de estas pruebas.

NOTA

En la Secretaría de la Sociedad de Caza y Pesca se encuentra depositada una pluma estilográfica hallada en el Campo de Tiro de Pichón y queda a disposición de quien acredite ser su dueño.

LA VI VUELTA CICLISTA A CEUTA

A las 10 de la mañana del pasado domingo se dió la salida a los 18 corredores participantes en esta gran prueba ciclista lo-

cal. Intervinieron destacados corredores de Tánger, Tetuán, Larache y Ceuta. La organización corrió a cargo de la U. A. Ceuti, bajo el patrocinio de la Comisión de Festejos.

Dió la salida el Delegado de la Unión Velocipédica Española, señor Cabillas, actuando de jueces los señores Castro, Espinosa, Borrego y Rodríguez. Tras dura competición los corredores se clasificaron como sigue:

1.- Bonifacio Navarro (U. A. Ceuti).
2.- Mohamed Tultani (Tetuán).
3.- Armando Núñez (U. A. Ceuti).

Poco después entró un pelotón formado por el resto de los corredores.

Los premios obtenidos por cada corredor fueron:
Bonifacio Navarro: Copa Federación Hispanomarroquí de Fútbol, 300 ptas. Comisión Festejos, copa local de don Epifanio Hernández, más 150 ptas. de primas varias.

Mohamed Sultani: copa S. D. Ceuta y 200 pesetas Comisión Festejos.

Armando Núñez: copa Atlético Tetuán, 100 pesetas Comisión Festejos, copa E. y Descanso, más 50 pts. de prima.

Finalizada la carrera se procedió a la entrega de premios por el presidente de la Unión Africa Ceuti.

El equipo de Polo de Jerez pierde en Deauville

Deauville, 13.—El Polo Hurlingham, de Gran Bretaña, ha vencido al Jerez Club, de España, por cinco y medio a cuatro, en la Copa del Casino.

A los británicos se les dió una ventaja de uno y medio puntos.—Alfil.

El Ayuntamiento de Cartagena acuerda una subvención de 50.000 pesetas al club titular

Cartagena, 13.—El Ayuntamiento, vista la situación económica del Cartagena C. F., acordó la entrega de 50.000 pesetas para sufragar los gastos de fichajes del titular.

CLARETE «FINO MADRID» y «FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

EL PARTIDO DE BALONCESTO DEL DOMINGO

Africa-Ceuti venció apuradamente (23-22) al Benoliel reforzado

Como final del torneo de feria de baloncesto brillantemente ganado por el equipo de Grupo de Empresa Benoliel, tuvo lugar a mediodía del pasado domingo en el campo del Colegio de San Agustín de esta ciudad el acto de entrega de premios de dicho torneo. Asistieron el presidente de la Comisión de Festejos, señor Cufillas; el presidente de la Federación Regional de Baloncesto, capitán Martínez; vicecónsul británico, señor Imossi; presidente del Africa-Ceuti, señor Cabillas, y numeroso público que hizo objeto a los equipos participantes de manifestaciones de cariño y simpatía.

Los premios entregados fueron los siguientes:
Copa del Ilmo Ayuntamiento y 300 pesetas al Grupo Empresa Benoliel.

Al equipo juvenil de la misma empresa, segundo clasificado en el torneo, copa y 150 pesetas.

Al equipo del Unión Africa-Ceuti, el Trofeo Imossi y 100 pesetas, como campeones de Marruecos. Este trofeo lo adquiere en propiedad el equipo que logane tres consecutivos o cinco alternos.

A continuación se celebró el partido entre el Africa-Ceuti y el Benoliel, venciendo el pri-

mero por un solo punto de diferencia, tras una disputadísima lucha. Arbitró el colegiado señor Rodríguez.

El Sabadell pierde en Burdeos

Burdeos, 13.—El Girondine, de Burdeos, ha vencido al equipo español de Segunda División de Liga, Sabadell, por dos goles a cero, en partido disputado en el estadio de Chartrons.

Según la opinión de la crítica francesa, el guardameta Font, fué el mejor jugador español.—Alfil.

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo

Diplomado en el INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

Laboratorio de análisis Transfusión de sangre y plasma.

VENEREO, SIFILIS

P de Rivera, 1.

Teléfono 488

LOCION DE AZUFRE VERI, caída del cabello, seborrea y caspa
"Perfumería ROMA" Cervantes 8. - Teléfono, 889

GRANOLLERS.—El jugador Canal, que hasta ahora ha pertenecido a Barcelona, y que ha terminado su contrato, ha manifestado al corresponsal de Alfil que ha recibido numerosas proposiciones de equipos de Primera y Segunda División, y que aún no se ha decidido, pero cree que lo hará por algún equipo de la región para así poder atender sus ocupaciones particulares. Alfil.

DEPORTES

La próxima temporada, en Segunda División, será muy dura y difícil

Opina el presidente del Levante

Otro presidente de club al habla. Es el del Levante que lleva una temporada nada afortunada y que aspira a rectificar el camino en la próxima. Veamos sus declaraciones:

—Parece que van resolviéndose los apuros económicos del Levante—comenzamos por decirle.

—Sí, pero, como siempre, a base de anticipos de algunos mecenas de la Directiva. Sin embargo con ello no hay más que para empezar. El problema sigue latente y necesitamos el apoyo de la afición en general; no ya sólo de la ayuda de los socios sino también de la del público del abono.

—¿Qué proyectos más inmediatos tienen ustedes?

—Nuestro deseo—responde irónicamente don Amador—sería formar un equipo que viniese a constituir la selección española. Pero, la verdad, tenemos la sospecha de que, por el momento, hemos de renunciar a esta aspiración...

—Entonces...
—Nos limitaremos a conservar la armazón del equipo de la pasada temporada a base de Moreno, Dolz Tur, Corberán, Picazo... y a reforzarlo con el fichaje de nuevos elementos, especialmente por lo que respecta a la delantera.

—¿Podría usted precisar algunos nombres?

—Pues, verá usted, me resulta prácticamente imposible. Debido a las últimas medidas de la Federación Nacional en lo que respecta al pago de atrasos a jugadores, resulta que hasta dentro de unos días no tendremos formalizadas las fichas. Por lo tanto, citar nombres es levantar la caza a todos esos señores que siempre están al paiso... Dentro de breves días daremos la lista completa del equipo.

—¿Busca usted personalmente los jugadores para su equipo?

—Sí Soy de los que opino que el cargo de secretario técnico es completamente inútil. Es un modo como otro cualquiera de justificar un sueldo. El secretario técnico sólo tiene cierto relativo in-

terés en los equipos capitalistas, en que la presidencia es meramente honorífica y su titular entiene tanto de fútbol como un ama de cría de resolver integrales.

—¿Les ayudan en sus problemas de fichajes las agencias intermediarias?

—Al contrario, nos lo complican, porque encarecen el precio del jugador, y su actividad muchas veces se asemeja bastante a timo...

—¿Cómo ve usted la próxima campaña en la Segunda División?

—Dura y difícil. En nuestro grupo se encuentran todos los equipos descendidos de la Primera División que, lógicamente, serán los más difíciles, porque guardan las hechuras y las maneras de la categoría superior. Además están los club titulares de los campos de mayor cabida los de más ingresos, y por lo tanto de jugadores más caros y de mejor calidad.

—¿Y en el orden económico?

—Peor todavía. Es imposible que con cinco meses de campaña sostengamos cargas durante doce. El que los clubs de segunda no participen en la Copa del Generalísimo es un rudo golpe para la vida de ellos. Tal vez si se amplía la Segunda División a veinte clubs, al ser más duradera la competición, podamos defendernos mejor.

Y don Amador Sánchez sonríe esperanzado... Porque esa es la característica de este hombre luchador: sonreír a la adversidad. Ya que él sabe que, a fin de cuentas, con su férrea voluntad siempre sale adelante. Para bien del Levante y del fútbol valenciano, ésa es la verdad.

Tropas peruanas disparan por quinta vez..

(Viene de la primera página.)

avanzados del Ecuador, en la frontera sureste.

No se ha dado a conocer todavía el número de bajas y las noticias de este último ataque no han sido dadas oficialmente, pero en fuentes autorizadas se dice que las fuerzas peruanas han efectuado su quinto ataque contra los ecuatorianos en las últimas 96 horas.—EFE.

ECUADOR CONIESTA AL COMUNICADO DEL PERU

Quito, 13.—El Gobierno ecuatoriano publica una nota enérgica en respuesta al comunicado de cinco puntos del Gobierno del Perú, a consecuencia de los incidentes fronterizos.

La nota ecuatoriana retuta las afirmaciones peruanas, según las cuales, el Ecuador no tuvo jamás títulos de posesión de los territorios que bordean el río Amagón, ni ejerció nunca el control efectivo sobre estas regiones.—EFE.

La Vuelta ciclista a Portugal

Barbosa, ganador de la etapa vuelta. - Los españoles siguen en los primeros lugares

(Viene de la cuarta página.) etapa de ayer, va, sin embargo, el Sangalho, donde están los hermanos Rodríguez, seguido de Academia, de Oporto, donde corre el otro ciclista español, Langarica, mientras el Oporto F. C. aparece en tercer lugar.—Alfil.

Lisboa, 13.—Se ha corrido la tercera etapa Villa Conde Villa Real de la Vuelta ciclista a Portugal, con 127 kilómetros. Resultó vencedor el corredor Alves Barbosa de Sangalho en 4 horas, 2 m. 39 s. seguido de Manuel Rodríguez español en 4-6 46, tercero, Emilio Rodríguez, en 4-7 49; cuarto Manuel Palmeiro 4-8 2; quinto Amancio Cardoso en 4-12-15; sexto, Jerónimo Souto, en el mismo tiempo.

En el Premio de la Montaña figura en primer lugar Barbosa con 10 puntos, seguido de Ma-

nolo Rodríguez con 9 y Emilio Rodríguez con 8, ambos españoles.—Alfil.

COMO SE CORRIÓ LA ETAPA

Lisboa, 13.—Millares de personas llenaban hoy la carretera en Villa do Conde a Villa Real. Se considera que comenzaba en realidad la Vuelta pues hasta ahora todo había sido suave base de sprints, Reinaba expectación por ver a los españoles en esta etapa de montaña pues su fama como trepadores ha traspasado las fronteras. El vencedor de la etapa fue sin embargo el camiseta amarillo Alves Barbosa. Los españoles hermanos Rodríguez y Langarica fueron objetos de ovación por su actuación en las dos etapas anteriores.

Siete kilómetros después de la salida intentó la fuga a fuerte tren el luso Imperio Dos Santos.

Tres portugueses se lanzaron al ataque y la persecución duró diez kilómetros. Diez kilómetros después, intentó fugarse Joaquín Apolo pero fue neutralizado por Barbosa. Camino de Guimaraens, tres corredores iban en cabeza lanzados a fuerte tren Alves Barbosa, Barbosa Trigueiro y Joaquín Apolo. Al llegar a Guimaraens llevaban tres minutos de ventaja sobre el resto del pelotón. Algunos corredores no pudieron mantener el fuerte tren y el español Langarica, entre ellos, pedaleaba con grandes dificultades. En Felgueira, la ventaja de los favoritos era de cinco minutos. Alves Barbosa no cedía en su velocidad, ni siquiera en plena montaña. Langarica después de Amarante, intentó recuperarse con un esfuerzo de gran voluntad. Langarica no figuró entre los 19 clasificados primeramente.—Alfil.

TOROS



Triunfo de Luis Miguel y Antonio Ordóñez en Pontevedra

(Viene de la tercera página.)

tro del ruedo da pases por alto, derechazos y molinetes con las dos rodillas en tierra. Al hilo de las tablas efectúa una faena temeraria siendo ovacionado. Media y un estoconazo. (Gran ovación y se niega a dar la vuelta al ruedo a pesar de la insistencia del público). En su segundo, varios farolés que se aplauden. Dos enormes pares. (Ovación) Faena muy serena y valiente con redondos, derechazos, altos naturales, manolietinas y de otras marcas. Un estoconazo. (Ovación oreja, petición de otra vuelta al ruedo y salida).

Muñoz hace faena breve y apañadita que se aplaude. Un pinchazo hondo, media y descabello a la tercera. A su segundo le hace faena inteligente y también breve. Media y descabello a la primera. (Aplausos).

Litri, faena valentísima. Citando con el cuerpo y la muleta a la espalda, da una serie de naturales ligados con el pecho. Otros naturales templadísimos (Ovación). Pases con las dos rodillas en tierra y manolietinas para un pinchazo hondo y estocada algo a travésadilla. (Gran ovación petición de oreja y vuelta). En el último superior faena de muleta. Pases de todos los estilos las dos rodillas en tierra, y queda de espaldas al toro. Mata de media y descabello a la segunda. (Gran ovación, dos orejas y vuelta).—Cifra.

TRIUNFO DE LUIS MIGUEL Y ANTONIO ORDÓÑEZ EN PONTEVEDRA

Portevedra, 13.—Segunda

corrida de las fiestas de la Divina Peregrina. Un toro de Sánchez Arjona para Marimen Ciámar y seis de Celso del Castillo, para Pepe y Luis Miguel Dominguín y Antonio Ordóñez.

Marimen Ciámar rejoneó a su enemigo magníficamente, clavando varios rejones superiores. Remata al bicho el novillero Gonzalo Burillo que fué aplaudido. Marimen dió la vuelta al ruedo.

Pepe Dominguín hace faena valiente para una gran estocada. (Ovación). En su segundo toro de forma emocionante. Los dos hermanos banderillean y prenden tres pares soberbios (Ovaciones). Faena dominadora y desplantas. Un pinchazo y esto-

cada hasta el puño. (Ovación y vuelta con petición de oreja.)

Luis Miguel, después de clavar unos pares imponentes con su hermano, brinda al ministro del Aire. Cuatro pases escalonados, valiente y artista, sigue con otros variados. Gran estocada hasta el puño. (Gran ovación, dos orejas, rabo y vueltas al ruedo). En su segundo, faena de dominio hasta hacerse con el toro. Derechazos buenos y mata de una estocada. (Ovación).

Ordóñez hace faena torerísima que es ovacionada. Dos pinchazos y estocada. (Ovación) En el último, imponente faena con pases de todas las marcas, para gran estocada. (Enorme ovación, dos orejas, vueltas al ruedo y saludos.)

Ultima hora Deportiva

Niza 13.—El club de fútbol Impique de Niza, se ha comprometido a jugar varios encuentros amistosos. El primero se jugará en Madrid, contra el Real Madrid el próximo 12 de octubre. as tarde lo hará en Las Palmas, el 1 de noviembre y después jugará otro encuentro en las islas Canarias.—Alfil.

Tokio 13.—El nadador Furuhashi ha establecido un nuevo record de natación del Japón. Ha cubierto los 200 metros, nadando libre, en una piscina de 50 metros de longitud, en el tiempo de 2 m 7 s.—Alfil.

CHANLEGER PARA EL TÍTULO DE LOS PESOS MEDIOS

Nueva York 13.—La International Boxing Association ha designado a Laurent Dathuille como Chanleger número uno para enfrentarse al vencedor del combate entre Ray Robinson y Randolph Turpin, valero para el título mundial de los pesos medios.

Para tener opción a dicho combate antes del 20 de agosto, deberá vencer al pugil Gene Hairston en Montreal.—Alfil.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Faiauge Española, 11 Teléfono, 519

COMUNICADOS OFICIALES

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA
HACE SABER: Que el día 16 del actual, a las 20 horas, tendrá lugar, en el Fielato del Cristo, la subasta de los diferentes generos intervenidos en especies por gestión Afianzada para el pago de los correspondientes arbitrios sobre importación, existiendo entre ellos calzados, camisas, telas y otros artículos.

Lo que se hace publico para general conocimiento y puedan tomar parte en dicha subasta a cuantas personas pueda interesarle.

Ceuta, 11 de agosto de 1951.

VICENTE GARCIA ARRAZOLA

Gobierno General de las Plazas de Soberanía
 Delegación Gubernativa

CEUTA

Relación número 1 de donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de necesitados.

Un donante 500'00 ptas.

Suma y sigue: 500'00 ptas.

Ceuta 13 de Agosto de 1951.

EL DELEGADO,
 Carlos Quintana

Escuela Pericial de Comercio de Ceuta

Está abierta en esta Escuela la matricula de ingreso 1º y 2º cursos para los exámenes de septiembre.

Informes sobre la misma en Secretaria.
 Ceuta, 14 de Agosto de 1951

Delegación Provincial del Ministerio de Trabajo

Conforme al calendario Oficial vigente, el próximo miércoles, día 15 de agosto, fiesta religiosa de la Asunción de la Santísima Virgen, se halla equiparado a domingo en cuanto a los efectos de trabajo, con el carácter de RECUPERABLE.

Ceuta, 13 de agosto de 1951.

EL INSPECTOR GENERAL DELEGADO DE TRABAJO,
 Fdo: Luis Sánchez-Blanco.

Moderna maquinaria y personal especializado en el Garaje y Estación de Servicio

"Africa"

TRASPASO

ADQUIRIDO por Traspaso el establecimiento de comestibles y bebidas de D. José Guerrero, sito en esta ciudad, calle González de la Vega, 11, se pone en conocimiento de todos los acreedores del mismo y demás personas interesadas, a los efectos legales correspondientes, para que, en plazo de ocho días formulen sus reclamaciones a D. Antonio Bravo, calle Velarde, 19, Ceuta, 9 de agosto de 1951.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos de alimentación para las atenciones de este Hospital durante el mes de SEPTIEMBRE próximo se hace saber por el presente anuncio para que todos aquellos señores que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas reuniéndose en primera convocatoria el día 16 del presente mes y en segunda, caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados, el día 20 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión se considerará sujeto al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Ceuta a 7 de Agosto de 1951.

El Capitán Administrador.
 V.º B.º

El Jefe Administrativo.

Grupo de Fuerzas Regulares de Infantería de Ceuta núm, 3

ANUNCIO DE CONCURSO

Necesitando adquirir este Cuerpo 1 250 pares de borceguies para tropa se anuncia por medio de la presente, para que los Constructores que lo deseen presenten modelos y proposiciones en sobre cerrado y lacrado, dirigidas al Sr. Teniente Coronel Mayor del mismo hasta las doce horas del día diez de septiembre próximo.

El modelo de proposición y pliegos de condiciones legales y técnicas, lo interesarán de la Mayoría del Grupo, Ceuta 13 de agosto de 1951

EL TENIENTE CORONEL MAYOR
 V.º B.º
 (Ilegible)

EL CORONEL PRIMER JEFE
 (Ilegible)

STOKES CONFERENCIA CON EL SHA DE PERSIA

(Viene de la primera página.)

hoy un proyecto de ley que consta de un sólo artículo, en el que se dispone pena de tres a quince años para cualquiera que mine los esfuerzos de los que aplican la ley de nacionalización.

La ley parece apuntar principalmente a la Prensa ya que pide penas de prisión para aquellos que publiquen falsos rumores o noticias sin fundamento de carácter sensacionalista que puedan inducir a crear errores en el público. En el caso de que estas actividades "fuesen instigadas por extranjeros" la pena sería de quince años de prisión.

Por su parte, el primer ministro, Mossadeq, en un mensaje al Senado, pide hoy el nombramiento de una comisión de tres miembros para investigar las acusaciones formuladas por la Prensa de que él está "en connivencia con los británicos".

Se anuncia que el Consejo persa de Seguridad, compuesto por los ministros de la Guerra, Justicia, Interior y Trabajo y del jefe de Policía, ha estado reunido hoy cerca de cuatro horas en el domicilio de Mossadeq.

Ha sido la primera sesión en dos meses y en ella se ha tratado de la "seguridad general del país".—EFE.

STOKES PRESENTA LAS ÚLTIMAS PROPUESTAS DE INGLATERRA

Teherán, 13.—El lord del Sello Privado, Richard Stokes,

presentó esta noche las últimas condiciones posibles que puede hacer Inglaterra para resolver la disputa acerca de la nacionalización del petróleo persa.

Las últimas propuestas citadas son rigurosamente secretas, pero se dice que incluyen cierto número de nuevas concesiones británicas al punto de vista persa.—EFE.

Jornada improductiva en Kaesong

(Viene de la primera página.)

almirante Joy a los comunistas de presentar sus puntos de vista sobre la propuesta aliada de línea de demarcación, para la zona desmilitarizada, basada en la línea actual del frente de batalla y sobre la situación militar.

Al abrirse la sesión, la delegación de las Naciones Unidas contestó con detalle a las cinco preguntas formuladas ayer por el general Nam Il. Este último declaró inmediatamente después, por medio de un documento, preparado y traducido de antemano que "la respuesta del mando de las Naciones Unidas, no era satisfactoria.—EFE.

LOS DELEGADOS COMUNISTAS QUIEREN GANAR TIEMPO

En el tren de la Prensa en Corea, 13.—A pesar de las esperanzas surgidas ayer en la sesión de la conferencia, nada se ha progresado en la de hoy.

Según los observadores, se hace cada vez más patente que los chinos y nortecoreanos quieren que la conferencia dure, por lo menos, hasta el 7 de septiembre, fecha en la cual se inaugura la conferencia de San Francisco sobre el tratado de paz con el Japón, presentada por la propaganda comunista como destinada a construir un sistema defensivo "frente a las democracias pacíficas".

El único elemento eficaz de la sesión de hoy ha sido la presentación por el vicealmirante Joy de un mapa que muestra simultáneamente el concepto de las Naciones Unidas sobre la presente línea de combate, así como la versión comunista. "Las dos no difieren demasiado —ha declarado el general Nuckols— aunque presenten diferencias bastante sensibles sobre cierto número de puntos".—EFE.

LA RADIO DE PEKIN CAMBIA DE TACTICA

Takio, 13.—La Radio de Pekin ha cambiado radicalmente hoy lunes en su insistencia sobre el paralelo 38 como línea de demarcación, para decir que las Naciones Unidas "han intentado establecer una línea totalmente al norte del paralelo y dentro de las posiciones rojas".

La Radio añadió que el general Nam Il "reprochó tenazmente al otro bando por haber insistido en querer fijar la línea de demarcación militar y la zona desmilitarizada dentro de las posiciones comunistas, al norte del paralelo 38".—EFE.



NUESTRAS CRONICAS EN EL MUNDO

EL TRISTE DESTINO DE UNA NACION

190 generales depurados, ministros expulsados de sus casas, obispos que prestan juramento de fidelidad a la República Popular

Washington al día (Servicio especial de nuestro periódico).—Lo anunció Mr. Acheson. Millares de inocentes húngaros están siendo arrojados de sus hogares y encerrados en campos de concentración de las distintas provincias.

Para nosotros, ese grito de angustia, que viene de aquel país, resuena en lo más hondo de nuestro corazón; tuvimos siempre los españoles especial actitud para comprender al pueblo húngaro, quizá por nuestra identidad de cultura y religión. Y por esto nos duele amargamente esa triste noticia.

Por otra parte, la confirma el propio Gobierno húngaro:

En diez semanas —dice un comunicado oficial, que tiene el triste tono de un parte de victoria dolorosa— han sido deportados 190 generales y 1.012 oficiales de Estado Mayor de Budapest. Así como también 21 ministros de los últimos gabinetes, 25 subsecretarios y 362 jefes de policía.

La lista aparece en el periódico comunista "Szabad Nep" como una réplica a las recriminaciones occidentales, según las cuales el Gobierno húngaro ha violado el tratado de paz. El diario citado —añade—, que todos los deportados eran empleados del régimen del almirante Horthy, regente y dictador durante 24 años, hasta 1944. Los "nosthistas" incluidos en la lista son, además, 812 altos empleados de la administración civil, 173 industriales, 157 banqueros, 391 comerciantes, 292 propietarios y 347 socios capitalistas. La lista se cierra con nueve príncipes, 173 condes, 121 barones y 203 caballeros.

...LA IGLESIA, QUEBRANTADA

En esta triste situación, uno de los capítulos que llaman más nuestra atención es la enorme persecución religiosa allí desencadenada; han pasado dos años y medio desde el proceso del cardenal Mindszenty. Y algunas semanas desde la detención de su sucesor al frente de la iglesia húngara, el arzobispo Josef Grosz. Hoy, parece como si estuviese quebrantada la resistencia de la iglesia.

La realidad es esta: el arzobispo Julius Czapik, más ocho obispos más de la jerarquía húngara y otros cuatro superiores de órdenes que se dedican a la enseñanza, con la mano en el corazón, han jurado "ser leales a la república popular húngara". ¿A qué equivale este juramento? No queremos ni dar a entender siquiera que los altos jerarcas de la iglesia

hayan podido faltar a sus deberes y adheridos con juramento a la misma causa que ha originado el lento martirio del cardenal Mindszenty y del arzobispo Grosz. Será necesario conocer a fondo lo que allí se ha hecho y en especial el sentido del juramento prestado. Ha dado muchas muestras de singular valor la iglesia húngara para que nadie pueda sospechar una defección en masa.

Los hechos, sin embargo, son inquietantes y hace algunas semanas, según las agencias de aquel país, esos mismos obispos declararon sumisamente que prestaban su apoyo al comunista "movimiento de paz de los sacerdotes católicos".

...HUNGAROS EN EL EXILIO

Fuera del país, la iglesia húngara en el exilio crece constantemente. Según informes, pasan de 200.000 los refugiados que han huido desde 1945. Sus puntos de residencia son unas doce poblaciones en la Europa Occidental, especialmente en Austria,

donde la asociación Caritas, financiada por los católicos americanos, presta socorro a todos los húngaros fugitivos.

Al frente de la iglesia exiliada está, designado por el Vaticano, Mr. Josef Zagon, de 42 años de edad, uno de los discípulos del cardenal Mindszenty, que escapó de Hungría a la detención del primado. El prelado ostenta el título de visitador extraordinario apostólico. Y caen bajo su jurisdicción 100.000 húngaros de la Europa libre, más otros 100.000 dispersos por América del Norte y del Sur y por Australia. Una de las tareas principales es que no falten a los húngaros exiliados sacerdotes de su propia lengua; cuenta con más de 250 de estos últimos. Tiene, asimismo, 125 seminarios húngaros fuera de su país para atender al reclutamiento sacerdotal de su iglesia.

He aquí uno de los tristes frutos del dudoso triunfo aliado durante la pasada guerra; por la victoria vendieron la Europa Central a los rusos.

UBALDO DE LEON

LOS MALES DE NUESTRO SIGLO

El Conde Sforza se ha ido

Y los franceses le envían su cordial despedida

Irún (Crónica especial de nuestro periódico).—El Pacto gubernamental, que lleva el nombre curioso del "Apparement", está a punto de saltar hecho pedazos. Valió para que los socialistas, a costa de los demás partidos, sacasen de las elecciones una nutrida representación. Y a la hora de gobernar se ha visto que es un instrumento totalmente inútil.

Los socialistas hubieran querido quedarse al margen del Gobierno; hay a la vista unas nuevas elecciones y entonces provocarían la crisis oportuna para dirigirlas desde el poder. Es mucho juego: los demás partidos posiblemente no gobernarán muy a gusto si el S. F. I. O. no comparte las responsabilidades.

EL MOVIMIENTO REACCIONARIO PONTIFICAL: He ahí el enemigo. Tal es el grito de última hora de los socialistas franceses. Ya no son solamente antirrepublicanos los secuaces de De Gaulle. En su afán de conservar el poder, están a punto de declarar al margen de la Re-

publica a los demócratas cristianos.

—La democracia francesa —escribe el "Populaire du Centre"— tiene dos enemigos mandados desde fuera: uno, por Moscú, y el otro, por Roma, cada uno con su partido en Francia y con sus portavoces en el Parlamento francés.

Los prelados franceses parecen hicieron a tiempo este afán de ligar la enseñanza católica a un partido como un peligro. Y por esto, desde "La Croix", salió un aviso para el M. R. P., a fin de que no despertaran las cenizas, no del todo apagadas, del viejo anticlericalismo.

Pero han procedido con tanta torpeza, que no solamente no han logrado la victoria, sino que han despertado fuerzas latentes dormidas. Y así asistimos a una recrudescencia anticlerical muy digna de ser tenida en cuenta.

—Lo mismo que el partido comunista ruso, antes de ser francés —se escribe—, el Partido clerical es ultramontano, aunque se proclame galicano. Recordad el artículo del "Observatore Romano" ante las elecciones: patrocinaba el M. R. P. Hoy manda y pasa la factura. La crisis actual no está en Roma, sino en el Vaticano, que tiene los hilos secretos del M. R. P.

Lo único que faltaba a este malhadado partido para terminar en punta.

LA SALIDA DE SFORZA DEL PALACIO Chigi se considera en Francia como una desgracia, en todos los partidos menos en el comunista. La razón es la gran simpatía que este político italiano sentía por Francia. Pero lo que es verdad, y no pretexto alguno, es que este hombre jugó la carta de París en todas las ocasiones hasta lanzar ese proyecto irrealizable de la unión total aduanera.

La realidad es que el conde se ha ido. Y que por su edad no volverá a jugar el destacado papel en la política exterior que hasta la fecha. Pertenecía al partido liberal y estuvo a las órdenes de la mayoría en la cámara desde 1947. Tiene en su haber el hecho de lograr la compasión "d'gamosio ast" de los americanos, que se han mostrado generosos con un pueblo que sabe pedir como otro ninguno.

La política exterior, si hemos de creer a De Gasperi, seguirá la misma ruta: "aplicándole leal e íntegramente el Pacto del Atlántico, instrumento de paz y de seguridad".

Sforza, como ministro sin cartera, aun rondará cual si fuese una sombra, por las rutas de Europa, ya que estará encargado de girar los asuntos del consejo de Europa, en nombre de Italia.

El VIII dominio británico

Inglaterra anuncia la creación de un nuevo miembro del Commonwealth: Se llamará Capricornio y comprenderá a Rodesia del Sur y del Norte y Nyassaland

Londres al día (Servicio especial de nuestro periódico). Inglaterra quiere construir su VIII dominio: pretende sea éste como el último bastión del Imperio británico, y encontrará siempre en su inmenso imperio colonial nuevos medios para recuperar las posiciones perdidas.

El nuevo Estado llevará el nombre de dominio de Capricornio comprenderá Rodesia del Sur y Rodesia del Norte y el Nyassaland.

No deja de ser ésta una mescolanza extraña. Rodesia del Sur responde a la definición de un dominio, población blanca, nivel de vida elevada y hasta clima templado; por el contrario, Rodesia del Norte y el Nyassaland son colonias o protectorados poblados con negros; allí no se establecen blancos si no en plan de comercio o de explotación de minas. Ese dominio no forma ni una unidad geográfica, ni económica, ni humana. Su creación no corresponde a estado alguno ya existente. Y puede añadirse que de hecho es opuesto a las corrientes actualmente en vigor en el África Central. Quizá sea esa toda la razón de ser.

Inglaterra está inquieta con la política del Dr. Malan

y de los Africaners. Al sur del Ecuador africano, la Gran Bretaña no tiene más que un solo adversario que temer: África del Sur, dominio igualmente británico. Y en él se encuentra la clave de la actual política inglesa en el África Central. Quiere Inglaterra alejar la posibilidad de una incorporación de Rodesia del Sur al África del Sur, países que tienen intereses comunes, recursos comunes e idéntico clima.

—MANIOBRA INGLESA

El dominio del Capricornio ha sido concebido como un estado tapón entre el África blanca y el África negra. Aspiran a despertar el espíritu de independencia común entre las poblaciones primitivas y los colonos europeos, a fin de levantar una comunidad económica y cultural. Ese dominio será la venganza del mariscal Smuts, cuya política de colaboración racial de fidelidad a Inglaterra se ha visto totalmente deshecha por el Dr. Malan.

La maniobra inglesa es aun más amplia: quiere protegerse al mismo tiempo contra los Estados Unidos. Aquel "punto cuatro" americano, de uno de los proyectos de Truman, aspiraba a revalorizar las regiones insuficientemen-

te desarrolladas; una de ellas era el África Central. Inglaterra quiere dedicarse a la explotación económica de estas regiones, lo que por otra parte constituye para ella una necesidad vital.

La prosperidad naciente de Rodesia del Sur es sorprendente. Su capital, Salisbury, está en constante crecimiento de edificios y de población.

Esta ha pasado desde 1945 de 80.000 a 140.000, y aun así todos los días aparecen los periódicos locales con numerosas ofertas de trabajo. El salario mínimo de un albañil, por ejemplo, es de unas 8.000 pesetas al mes. Y en ninguna parte del mundo hay más coches: de cada siete habitantes hay uno que lo tiene.

Los recursos económicos en explotación son inmensos: el regadío de aquel país, de clima igual y templado, permitía muchas cosechas al año. Las reservas de minerales, apenas explotadas, incluyen hierro, cobre, carbón, cromo y oro. Sus numerosos ríos podrán producir una inmensa cantidad de energía eléctrica.

—VALOR ESTRATEGICO

El África Central constituye uno de los últimos vesti-

(Pasa a la página 8.)

(Pasa a la página 8.)

**Los catedráticos de la Universidad de Verano de Cádiz, cum-
plimentan a Su Excelencia el Alto Comisario**

En la mañana de ayer y acompañados del delegado de Educación y Cultura han sido recibidos en audiencia especial por S. E. el Alto Comisario, teniente general García Valiño los catedráticos de la Universidad de Verano de Cádiz señores don César Peñan, Cascan Navarro, Moreno Baez y Martínez del Cerro, con quienes compartió largamente interesándose S. E. por la marcha del segundo curso de verano en las Universidades de Sevilla y Cádiz.

Los visitantes agradecieron muy vivamente al general García Valiño el apoyo que juntamente con el rector de la Universidad de Sevilla, ha prestado a dichos cursos y cuya ayuda ha hecho posible que dentro de las disciplinas generales, figurase una sección de cultura andaluza marroquí bajo la dirección del eminente arabista don Emilio García Gómez.

Los citados viajeros que se encuentran en Tetuán con motivo de la visita realizada a estas tierras por 67 alumnos de la Universidad la mayoría americanos y de países europeos salieron muy satisfechos de la entrevista con S. E. el Alto Comisario.

VISITA A LOS CENTROS DE CULTURA Y LUGARES TÍPICOS DE LA CIUDAD

Continúa la visita de los estudiantes pertenecientes a los cursos de la Universidad de Verano de Cádiz a los centros de cultura de la plaza y lugares típicos de la población.

En estos recorridos van acompañados por distintos profesores docentes y personal de la Jefatura de Turismo quedando encantados de cuanto sitios recorren y admirados de la labor cultural que se viene realizando en estas plazas marruecas.

El VIII dominio británico

(Viene de la página séptima.)

gios del inmenso colonial británico, y después de la pérdida del Oriente Medio y la próxima evacuación del Sudán angloegipcio, pueden los ingleses, desde aquí, amenazar a Suez y construir un pasillo mediterráneo. Inglaterra preparó en Kenia bases importantes con que sustituir al Canal de Suez, durante la última guerra.

A estas regiones enviaron todo el material bélico e industrial que evacuaron los ingleses del Oriente Medio durante los últimos años. África Central aparece como el último bastión económico y estratégico de Inglaterra. Su situación entre Etiopía y el África del Sur sería de extraordinario valor en caso de conflicto mundial.

La transformación de una colonia en dominio ha sido siempre la política inglesa un anticipo de abandono. En este caso es distinto. Se advierte su voluntad de permanecer en el África Central contra el expansionismo americano y el nacionalismo de los antiguos boers.

LOPEZ MAC MILLAN

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Rusia trata de establecer su control sobre el sureste de China

Taipeh, 13.—El ministro de Defensa nacionalista ha acusado a los soviéticos de estar dando pasos para establecer el control directo sobre el sureste de China, especialmente en la provincia de Kwantung, haciéndose cargo de la red de Policía secreta que se hallaba en manos de los comunistas.

Un comunicado del Ministerio dice que los agentes rusos han sido colocados en los puestos de la Policía secreta en Canton y doce grupos esparcidos por toda la provincia trabajan, incluso en las "células" de espionaje de Hongkong y Macao.—EFE.

Han sido detenidos los autores del crimen de la Moncloa

Misterioso suceso en la puerta de un asilo Siete muertos en choque de automóviles

Madrid, 13.—Han sido detenidos los autores de la agresión a María Luisa Díaz de Herrera, manicura, que fue hallada en estado comatoso hace días en las cercanías del palacete de la Moncloa.

Los agentes de la Brigada de Investigación Criminal lograron averiguar que la joven después de haber estado en un baile de Carabanchel, de regreso a su casa, pasó por la calle de Lucientes donde unos jóvenes que estaban dentro de un "taxi" la invitaron a acompañarles. La llevaron a la Moncloa y después de apoderarse de su bolso, la propinaron un golpe y huyeron hacia Madrid.

Los detenidos son: Gerardo Saizar Martínez, de 23 años, soltero, natural de Burgos, dependiente de comercio; Diego González Martínez, de 25 años, soltero, de Madrid; Fernando González Martínez, soltero, carpintero, hermano del anterior, y Juan Araque Jiménez, de 23 años, soltero, de Madrid, dependiente de zapatería, que fue el autor del golpe.

Han sido puestos a disposición del Juzgado.—CIFRA.

DETENCION DE UN DELINCUENTE

Alicante, 13.—Agentes de la Brigada de Investigación Criminal de esta plantilla, han detenido a Víctor Guardiola, delincuente que por medio de hábiles trucos, se dedicaba desde hace algún tiempo a despojar de ropas, joyas y dinero a gran número de bañistas.

El último golpe fue de 1.800 pesetas en metálico, varios pares de gafas, carteras, billetes de ferrocarril y relojes. La detención ha sido laboriosísima ya que en la Jefatura de la Policía no constaban antecedentes algunos del detenido.

MISTERIOSO SUCESO

Yecla, 13.—En la pasada madrugada se cyó una llamada en la puerta del asilo-hospital de esta ciudad y al abrir las monjas, encontraron a una mujer en gravísimo estado, dándose a la fuga la persona o personas que hicieron la llamada.

La mujer falleció al poco tiempo y es de avanzada edad.

El Juzgado realiza gestiones para identificar el cadáver y averiguar las circunstancias que rodean el misterioso hecho.—Cifra.

LOS GUERRILLEROS CHINOS PIENSAN EN LANZAR UN GRAN GOLPE CONTRA LOS COMUNISTAS

Hongkong 13.—El dirigente anticomunista chino Vhen Hao, ha manifestado que 340.000 guerrilleros del sur de China piensan lanzar el gran golpe contra los comunistas este invierno, si los Estados Unidos les suministra el material bélico necesario, especialmente medios de comunicación y equipos fotográficos.—Efe.

MAS SACERDOTES DETENIDOS EN CHINA

Hongkong, 13.—Sacerdotes extranjeros y chinos han sido detenidos, en número de 14, en Pekín y han sido clausuradas doce iglesias.

Figura entre los detenidos el P. Ridney, rector de la Universidad católica Fujan, de Pekín. Efe.

SIETE MUERTOS EN CHOQUE DE AUTOMOVILES

Albermale (Carolina del Norte).—Cinco jóvenes blancos y dos negros han muerto instantáneamente en un choque de automóviles ocurrido anoche. Los motoristas del Servicio de patrullas dicen que el coche en que iban los dos negros llevaba tal velocidad que no pudo frenar en una curva y chocó contra el otro.—Efe.

Bolsa libre de Tánger

Cambios del día 13 lunes	
Franco (pts. 100)	827
Libra cheque	132'00
Dólar cheque	46'30
Franco suizo	10'67
Escudos	160'65
Libra oro	4.850 fcos
Dólar oro	975 frcos.

Los males de nuestro siglo

(viene de la página séptima.)

SOBRE EL MAL DEL SIGLO se ha celebrado una curiosa encuesta:

—Es éste —han dicho a coro no pocos hombres sonados— el despertar de una juventud sin maestros.

—Es ese sentimiento —ha escrito Henry Bernsteim— fuertemente sombrío de la vida en todas las épocas.

André Maurois ha dado su opinión y coincide con la de M. Badel.

—¿El mal del siglo? Si hay alguno es el de hablar.

—Es la consecuencia —dice el segundo— de la mayor catástrofe que le sobreviniera al hombre, la invención del lenguaje articulado.

Y hemos de anotar, para terminar, que lo mismo Maurois que Badel, pasan por ser de los conferenciantes mejor pagados del que habla francés.

JAVIER DE EGUIA

Intenso bombardeo de Hamhung y Sariwon

(Viene de la primera página.)

Los nortecoreanos, de gran importancia.

La Aviación de Extremo Oriente ha anunciado que la mayoría del tiempo ha permitido a los bombarderos lanzar sus cargamentos de bombas de 250 kilos sobre Sariwon, pero que el ataque se realizó por medio del radar, contra Hamhung.

En total se han hecho durante el domingo 755 incursiones, incluyendo los ataques de los cazas-bombarderos sobre las líneas de comunicaciones y abastecimientos.

Los aviones de la Marina han causado 50 bajas a los comunistas en ataques de apoyo directos a las fuerzas de Infantería, al norte de Inje.—EFE.

SOCORROS PARA LOS PRISIONEROS

Hongkong, 13.—De nueva la Cruz Roja Internacional ha apelado a los comunistas pa-

Los estadistas europeos opinan sobre España

Washington 13.—La United Press ha compilado las opiniones de los más destacados estadistas europeos acerca de los problemas actuales, comunicadas a los miembros del Comité de Relaciones Exteriores del Senado norteamericano.

Según esta compilación, el jefe del Estado español, Generalísimo Franco, dijo que España era «una nación asediada». Agregó que dependería de las circunstancias el que España participara en una guerra mundial, pero hizo notar que España puede aportar un Ejército de dos millones de hombres, siempre que obtenga

ayuda en suministros de equipos y materiales.

«Puesto que Francia y Alemania —agregó el Generalísimo, según este informe— vetarían cualquier intento español de ingresar en el Pacto del Atlántico, se prescindiría de tal gestión.»

Otras opiniones respecto a España son las siguientes: Vincent Auriol, presidente de la República francesa:

«La admisión de España en el Pacto del Atlántico enajenaría para este la simpatía de muchos franceses, porque el pueblo se guta siempre por ideales, y los franceses nunca tolerarían la presencia de tropas de Franco sobre el territorio francés.»

Winston Churchill, jefe de la oposición en Gran Bretaña: «Manifiesto irritación respecto del Gobierno laborista presidido por Attlee, a la causa de la oposición de éste al establecimiento de relaciones plenas con el Gobierno de España.»—Efe.

La esposa de Churchill en San Sebastián

Fue cumplimentada por el ministro de Asuntos Exteriores

San Sebastián, 13.—La esposa de Mr. Churchill, pasó el día de ayer en Zarauz, invitada por los marqueses de Casa Valdés y hoy ha estado en San Sebastián.

A mediodía, Mrs. Churchill fue cumplimentada por el ministro de Asuntos Exteriores y señora de Martín Artajo.

Mrs. Churchill ha almorzado en un típico restaurante. Acompañaba a la esposa de Churchill el duque de Sanlúcar la Mayor, que fue encargado de Negocios de España en Londres.—CIFRA.

"No puede haber progreso sin libertad" dice Acheson

(Viene de la primera página.)

hombre, hecho realidad. Dijo asimismo, que otro signo de progreso son los programas internacionales de ayuda técnica, que constituyen una de las avanzadas de nuestros tiempos.—EFE.

"LA LIBERTAD TIENE DOS SIGNIFICADOS DIFERENTES"

Ithaca (Nueva York), 13.—La Embajada de la India en la Asamblea mundial de la Juventud, a la que también se dirigió por teléfono Acheson, ha dicho "que la libertad tiene dos significados diferentes: uno para los privilegiados y otro para los no privilegiados. Añadió "que los hombres van al heroísmo por enfermedades, pobreza y hambre."—EFE.

ra que permitan el envío de socorros a los prisioneros de guerra en Corea del Norte. Paul Ruegger, presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja ha enviado hoy un cablegrama al general Nam Il y al general Peng Teh Huai, en dicho sentido.—EFE.